



Echange Franco - Portugais - Journée de départ

publié le 22/05/2023

La journée s'entame par une balade dans le Marais de Villeneuve les Salines. Accompagnés de leurs jumelles, les élèves on pu observer les oiseaux du marais.

L'heure de départ arrive et le moment de dire " até pro ano" est arrivé !

À l'année prochaine !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.